

## 手話言語条例イベント・岐阜聾祭 ブース出展

11月9日(土)カラフルタウン岐阜で行われた岐阜県手話言語条例・障がい者の意思疎通手段理解啓発イベント(通称:手話言語条例イベント)と、11月23日(土・祝)岐阜県立岐阜聾学校で行われた岐阜聾祭にブースを出展しました。当センターが制作した映像クイズを楽しんでいただいた方にオリジナル缶バッジを1つプレゼントしました。とても喜んでいただけて良かったです。



## 岐阜県手話通訳者養成講座Ⅱ・Ⅲ 修了

令和5年4月から高山市でスタートした標記講座が、11月2日(土)に修了しました。手話通訳者養成講座Ⅰを合わせると、2年間と長い期間でしたが受講生6名最後まで熱心に学ばれました。6名の感想を一部抜粋して紹介します。

- いろんな講師の方に教えて頂くことができました。ろう者として、聴者として、通訳者として……。いろいろな立場で技術、思い、経験を具体的に教えて頂き、大変充実した時間となりました。技術だけでなく、知識、思い、これからのこと……。いろいろな側面の視野を広げることができました。
- 手話の技術はもちろん、聴覚障害者の歴史、生活、ろうあ運動、心構えなどさまざまな分野を学ぶことができました。やっと入口にたどり着いたという思いで、これからも勉強は続けていきたいと考えています。
- 5月の県大会や、9月の生活講座の現場実習では貴重な機会を与えてもらいとても勉強になりました。ビデオ撮りしていただき振り返りすることで、自分のクセや、間違った表現など指導して頂けたことが、とてもありがたく、自分自身気づきがあり非常に得るものが多かったです。
- 今回は以前に受講した手話通訳者養成講座と違い、ビデオ撮りが多く実践そのもの！緊張の連続でとても疲れました。何としても合格し、通訳活動をしたいと思います。
- なかなか成果に結びつかず、自分の勉強不足、実感しております。講師の方からの「通訳現場あるある」や生の経験談など貴重な話も聞くことができました。ありがとうございました。
- 講座の中でろう講師の方から聞く、ろう者のリアルやこれまでの歴史、先輩通訳士の方の奥が深い経験談など、今後通訳者として活動をする上でとても大切なことを学びました。

手話通訳者全国統一試験は、12月7日(土)に行われました。合格を掴むために、全力を出し切ったことと思います。よい結果が届くことを講師共々祈っています。

## 岐阜県手話通訳者養成講座Ⅰ スタート!

11月9日(土)多治見市において、標記講座がスタートしました。本講座は、来年の3月に修了し、4月～11月に手話通訳者養成講座Ⅱ・Ⅲを経て、12月の手話通訳者全国統一試験に挑みます。今から約1年間駆け足で講座が進みます。いろいろな経験をしながら切磋琢磨し、実りある講座となるよう、受講生のみなさん、頑張ってください。



HP



公式 LINE



YouTube

最近の情報はこちらから!

QRコードを利用すると、情報センターのHP、公式LINE、YouTubeに簡単にアクセス出来ます。

ブックマーク、友達追加、チャンネル登録をよろしくお願いします!

